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議会活性化改革に関する調査・検討について（諮問）

議会の活性化改革に関しては、これまでも貴委員会において数次
にわたり調査・検討がなされ、議会の活性化に向けた取り組みを進
めてきたところである。
しかしながら、政務調査費などに対する関心の高まり、あるいは

全国的な地方議会改革の活発化など、最近の社会情勢の変化の中で、
これまでより一層、議会機能の充実強化とその透明性の確保が求め
られている。
こうしたことから、「政策提言・立案機能強化」、「議会審議の活

性化」、「議会活動の透明性向上」の観点から、改めて議会活性化
のあり方に関して、貴委員会に調査・検討を求めます。


